

D1- Jugend:

CFR Pforzheim - 1. FC Kieselbronn 3:0

An einem wunderschönen kalten Herbsttag fuhren wir auf den Holzhof. Wir mussten heute die Ausfälle von 6 Stammspielern kompensieren und die man merkte eine gewisse Unruhe in der Kabine an, sicherlich auch anhand der letzten beiden Ergebnisse bei denen wir nicht glänzten.

Die eingesetzten Spieler zeigten in Punkto Einsatz sicherlich eine der besten Saisonleistungen, spielerisch mussten wir uns aber der Übermacht des Gegners stellen. In Halbzeit hatte der Gegner mehrere Grosschancen, die aber alle nicht genutzt wurden. Man scheiterte an dem glänzenden Fabian oder aber am eigenen Unvermögen. Mit einem aus unserer Sicht glücklichen 0:0 gingen wir in die Pause.

In Halbzeit 2 dann ein identisches Bild wo dann der Gegner einer seine Gelegenheiten zum völlig verdienten 1:0 nutzte. Kurz darauf unterstützen wir und schoben zum 2:0 durch ein Eigentor. In den letzten Minuten dann noch zwei Chancen für uns welche aber leider nicht genutzt wurden und der Gegner beendete diesen Spieltag kurz vor Ende zum 3:0 zu seinen Gunsten.

Fazit: Kämpferisch und vom Einsatz ein gutes Spiel. Anerkennung an den Gegner dem wir heute spielerisch klar unterlegen waren, dies muss man akzeptieren und nach vorne schauen. Kopf Hoch Jungs!!!!

Eure Trainer Manfred, Marco und Torsten

Es spielten: Fabian Ries, Enrico Chianta, Cayan Dogan, Patrick Ruhmann, Tim Zipf, Patrick Scholz, David Kaplanis, Jonathan Pfau, Felix Bornbaum, Lars Bader

Vorschau:

Samstag, 30.10.2010 14:30 Uhr 1. FC Kieselbronn – Germania Brötzingen